

Vielfältige Aktionen

Vorweihnachtliche Aktivitäten an der Walluftalschule

Walluf. (rer) – Die vorweihnachtliche Zeit ist an der Walluftalschule traditionell geprägt von vielfältigen Aktionen, die Freude, Kreativität und Gemeinschaft in den Mittelpunkt stellen. Auch in diesem Jahr haben die Schülerinnen und Schüler zahlreiche Projekte umgesetzt, die auf die Adventszeit einstimmen.

Ein festes Highlight ist der bundesweite Vorlesetag, an dem der Jahrgang 4 wie in jedem Jahr eine besondere Aktion im benachbarten Seniorenheim durchführte. Diesmal hatten die Kinder sorgfältig weihnachtliche Vorlesestücke ausgewählt, die sie den Bewohnerinnen und Bewohnern mit großem Engagement präsentierten. Die Begegnungen waren für beide Seiten ein berührendes Erlebnis und sorgten für vorweihnachtliche Wärme.

Große Begeisterung herrschte auch beim Wettbewerb „Eltviller Adventskalender“, an dem die Walluftalschule erneut teilnahm. Vier Kinder wurden für ihre kreativen Beiträge ausgezeichnet und dürfen sich über schöne Preise freuen. Passend zum Motto „Schneiden, Hämmern, Basteln...“ wurde für den Weihnachtsmarkt, der am 1. Advent am La Londe Platz stattfand, gearbeitet. Viele liebevoll gestaltete Bastelarbeiten fanden dort neue Besitzerinnen und Besitzer. Einige Stücke sind noch übrig und können weiterhin erworben werden. Darüber hinaus beteiligte sich die Klasse 4b am Malwettbewerb für die Weihnachtskarte des hessischen Ministerpräsidenten. Die Gewinnerinnen und Gewinner werden in Kürze bekannt gegeben und prämiert. Als Anerkennung für ihr Engagement erhielten jedoch schon jetzt alle teilnehmenden Kinder ein Paket mit kleinen Überraschungen.

Natürlich dürfen auch kulinarische Traditionen nicht fehlen: Es werden wieder mithilfe der Eltern Plätzchen gebacken,

was in den Klassen stets für adventlichen Duft und gute Stimmung sorgt. Eine Neuerung gibt es in diesem Jahr ebenfalls: Erstmals findet an jedem Freitag ein gemeinsames Adventssingen aller Jahrgänge statt. Die Schülerinnen und Schüler versammeln sich zum Singen bekannter Advents- und Weihnachtslieder – ein besinnlicher Beginn des Wochenendes. Im Anschluss warten kleine Leckereien auf die Kinder, die das Beisammensein wunderbar abrunden. Mit all diesen Aktivitäten stimmt sich die Schulgemeinschaft auf das Weihnachtsfest ein und zeigt, wie stimmungsvoll, kreativ und herzlich die Adventszeit in der Schule gestaltet werden kann.



Zum Vorlesetag präsentierte der Jahrgang 4 im Seniorenheim weihnachtliche Vorlesestücke.
(Foto: Walluftalschule)